



Liebe Energieinteressierte!

Am kommenden Montag, den **12. März 2012**, findet **ab 19.30 Uhr** im Gemeindesaal Kartitsch ein umfassender Informationsabend zum Thema

Photovoltaik – Stromgewinnung durch die Sonne

statt.

Ganz besonders freut es uns, dass wir für die Veranstaltung einen Top-Referenten gewinnen konnten, der über die steuerrechtlichen Aspekte beim Betrieb von Photovoltaikanlagen informieren wird: Herr Eßletzbichler ist einer nur von wenigen Experten zum Thema in ganz Österreich!



Insgesamt informieren an diesem Abend:

Martin Bodner, Mitglied des Kartitscher Energieteams und Besitzer von bald drei PV-Anlagen über:

- **Komponenten** einer Photovoltaikanlage
- **Montagesysteme**
- **Photovoltaik-Förderungen**: Welche Möglichkeiten gibt es? Was muss beachtet werden? Was ist der Unterschied zwischen einem „Volleinspeiser“ und einem „Überschusseinspeiser“?

Anton Goller, Amtsleiter der Gemeinde Kartitsch über:

- **Die Gemeinde als Bauinstanz**: Welche Mitteilungen oder Genehmigungen werden aus Sicht der Gemeinde benötigt?

Franz Eßletzbichler, geschäftsführender Gesellschafter der Ötscherland Treuhand SteuerberatungsgmbH über:

- **Steuerliche Aspekte beim Betrieb von PV-Anlagen**: Was sollte beim Betrieb von Photovoltaik-Anlagen auf Betriebsgebäuden / Privathäusern / Wirtschaftsgebäuden / Freiflächen / vermieteten oder gemieteten Dachflächen beachtet werden? Welche Möglichkeiten haben Landwirte und was ist steuerrechtlich die vernünftigste?



Ich lade Euch herzlich zu diesem Info-Abend in Kartitsch ein!

Josef Außerlechner, Bürgermeister